
5 Pièces

150 m²

Réf. V110 - VILLA PURE

7 629 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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Située dans une résidence calme et  sécurisée,  cette  villa  moderne de

150 m² orientée plein  sud offre  une vue panoramique sur  la  mer  et  le

golfe de Saint-Tropez. Son emplacement privilégié permet daccéder à

pied à la plage, aux commerces, aux restaurants et aux bateaux verts

pour Saint-Tropez. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une grande

pièce de vie de 50 m² avec salon, salle à manger et cuisine ouverte, le

tout  donnant  sur  la  terrasse  et  la  piscine.  Une  chambre  parentale

(180x200cm)  avec  salle  d'eau  privative  et  accès  terrasse.  WC

indépendant, nombreux rangements, lave-linge/sèche-linge. ...

Located in  a quiet  and secure residence,  this  modern 150 m² villa,  facing south,

offers a panoramic view of the sea and the Gulf of Saint-Tropez. Its prime location

allows  you  to  walk  to  the  beach,  shops,  restaurants,  and  the  green  boats  to

Saint-Tropez.The villa comprises, on the ground floor, a large living area of 50 m²

with a living room, dining room, and open kitchen, all opening onto the terrace and

pool.  A  master  bedroom (180x200cm) with  an en-suite  bathroom and access  to

the terrace. Independent WC, plenty of storage, washing machine/dryer.Upstairs: A

master bedroom (180x200cm) with a ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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